

ABSTRAK

SANTY SITI RUKMANA SAGALA. NIM 5123144032 “Hubungan Pengetahuan Dasar Kecantikan Kulit Dengan HasilPraktek Facial Secara Manual Wajah Berjerawat SiswaKelas X SmkNegeri 1 Lubuk Pakam”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias 2012. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan 2016.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengetahuan dasar kecantikan kulit siswa SMK Negeri 1 Lubuk Pakam, (2) Untuk mengetahui hasil praktek facial secara manual wajah berjerawat siswa SMK Negeri 1 Lubuk Pakam, (3) Untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan dasar kecantikan kulit dengan hasil praktek facial secara manual wajah berjerawat siswa kelas X SMK Negeri 1 LubukPakam.

Teknik analisis data yang digunakan adalah korelasi product moment. Sedangkan jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X tata kecantikan SMK Negeri 1 LubukPakam. Sementara sampel penelitian ini adalah seluruh siswakeselas X tata kecantikan yang berjumlah 32 orang. Dari hasil pengujian normalitas data pengetahuan dasar kecantikan siswa kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam diperoleh $\chi^2_{hitung} = 1,29$ dan uji normalitas data perawatan wajah atau facial secara manual wajah berjerawat siswa kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam diperoleh $\chi^2_{tabel} = 9,74$. Dari tabel kritik chi kuadrat diperoleh $\chi^2_{tabel} = 11,07$ dengan db = 5 dan $\alpha = 0,05$. Persamaan regresi variabel terikat atas variabel bebas $Y = 82,91 + 1,32X$. Dari hasil perhitungan uji keberatian koefisien X dalam persamaan regresi diperoleh $F_{hitung} = 25,44$. Dari tabel distribusi F dengan $\alpha = 0.05$, dk pembilang = 1 dan dk penyebut 30 diperoleh $F_{tabel} = 4.17$. Karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka dapat disimpulkan bahwa ada hubungan linier variabel bebas dengan variable terikat. Dari hasil perhitungan uji linieritas persamaan regresi diperoleh $F_{hitung} = 1,30$. Dari tabel distribisi F dengan $\alpha = 0.05$, dk pembilang = 9 dan dk penyebut 19 diperoleh $F_{tabel} = 2,42$. Karena $F_{hitung} < F_{tabel}$ maka dapat disimpulkan bahwa persamaan regresi linier.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah pengetahuan dasar kecantikan kulit pada siswa kelas SMK Negeri 1 Lubuk Pakam berada pada kategori cukup dengan persentase 71,88 %. Hasil praktek facial secara manual wajah berjerawat siswa kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam berada pada kategori cukup dengan persentase 71,88 %. Terdapat hubungan antara pengetahuan dasar kecantikan kulit dengan hasil praktek facial secara manual wajah berjerawat siswa kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Hal ini di buktikan dari pengujian hipotesis dimana nilai $r_{xy} = 0.68$ dan nilai $r_{tabel} = 0.349$ sehingga $r_{xy} > r_{tabel}$.

Kata kunci : Pengetahuan Dasar Kecantikan Kulit, Hasil Praktek Facial Secara Manual Wajah Berjerawat